



Le cycle d'initiation à la Capoeira pour les 4e commence

publié le 05/05/2023 - mis à jour le 06/05/2023

Projet Mémoires de l'Esclavage

Ce matin, les 4D ont pu "se libérer" lors d'une initiation à la capoeira.

L'association "Ginga Nago 79", comme l'année dernière, est venue partager deux heures avec les élèves.



Après avoir replacé la capoeira dans le contexte de l'esclavage et expliqué son développement en tant que discipline, les élèves ont appris les mouvements de base.



Ils ont pu ensuite pratiquer dans une "roda" avec musique, chants, combats. Même les enseignantes se sont prêtées au jeu.



Les 4A de l'Absie ont suivi le même atelier l'après midi.

Ces interventions sont rendues possibles notamment par une subvention obtenue par les enseignantes auprès des la Fondation pour la mémoire de l'esclavage.